

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.27



くすの木



令和6年12月9日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

2学期まとめの月!! ～目標達成に向けて「考えて行動」～

2学期のまとめの月に入りました。2学期の合言葉は、「考えて行動 ～自分のために、みんなのために～」です。残りの日々は、それぞれの目標（めあて）に目を向けさせ、「どうすれば達成できるのか」「達成できていたら次に何をすべきか」など、しっかりと考えて行動するよう促し、更に成長できるよう指導・支援を続けていきます。

12月24日（火）の第2学期終業式には、全員が「目標達成できた」「目標達成はできなかったけど精一杯頑張った」と、胸を張って冬休みを迎えられることを期待しています。ご家庭でも、励ましの声掛けをよろしくお願いいたします。



「三校合同講演会」の開催!!

11月26日（火）に、長崎県メディア安全指導員 坂本 浩一 様を講師に迎え、「家庭で考えよう メディアとの上手な付き合い方」と題してご講演いただきました。講演会では、子ども、保護者、教員を交えたグループにわかれて、グループワークが行われました。子どもの立場、保護者の立場、教員の立場で様々な意見や考えを出し合って日頃の生活を振り返り、最後に各グループでルールを一つ決めることができました。その後、子どもたちはルールを守っているでしょうか。

メディア依存により生活リズムが大きく乱れ、「親子げんか」「ひどい言葉や暴力」などにまで発展し、普通の生活が送れなくなる可能性があるそうです。そうならないためにも、各家庭でルールを決め、実践していけるといいですね。



「人権集会」の実施!!～自分も友だちも大切に～

11月29日（金）の5校時（低学年：1～3年生）、6校時（高学年：4～6年生）に、田平東小 教諭 田原 智志 先生を講師に迎え、「人権集会」を実施しました。低学年のテーマ「みんななかよし（友だちを大切に）」、高学年のテーマ「仲間づくり（みんなで協力）」のもと、友だちと協力したり、心を通わせたりするワークショップを中心に、体験を通して「友だちや自分を大切にすることってどういうことなのか」を理解し、人権について考えを深めることができました。田原先生の人権を意識した子どもたちへの声掛けや姿勢は、私たち職員にとっても大変勉強になりました。

私たち一人一人が人権意識をもち、日々の生活の中で人権を守る行動を心掛けることで、みんなが安心・安全に、そして幸せに生活できるといいですね。今後も継続して「人権教育」に取り組んでいきます。

